

## ECONOMIE : les Hauts de France attirent les investissements étrangers

Selon le baromètre de l'attractivité du cabinet [ERNST & YOUNG ET ASSOCIES](#) / **T** : 01.46.93.60.00, la région des Hauts de France est la seconde du territoire national la plus attractive en matière d'investissements étrangers. Avec 129 investissements étrangers en 2017, contre 92 en 2016, la région est même la première hors Île de France, et a connu une forte croissance de 40%. La moitié de ces investissements sont industriels, comme l'usine de ciment Ecocem à Dunkerque.